



La Usal explotará su red de antiguos estudiantes para captar recursos

Solo podrá acudirse al endeudamiento para proyectos que generen financiación

E. A. S.
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca está decidida a aprovechar el potencial de su amplia red de antiguos alumnos para captar recursos y poner en marcha nuevos proyectos. Así se recoge en el borrador del Plan Estratégico debatido el miércoles en el Claustro, que ahora será analizado por el resto de la comunidad universitaria, y al que ha tenido acceso El Adelanto.

Así, en este texto se recogen una serie de indicaciones generales encaminadas a mejorar la promoción y proyección de la Universidad, muchas de ellas a través de los miles de estudiantes que cada año se titulan en ella.

Por un lado, se potenciará la creación de una "extensa" red social de antiguos alumnos, que, además, tendrán a su disposición cuando se titulen una bolsa de empleo nacional e internacional.

Asimismo, se pondrán en marcha actuaciones encaminadas al fomento del mecenazgo y la colaboración de los que fueron estudiantes de la Universidad salmantina en proyectos que generen la captación de recursos. La intención, pues, es que la institución académica no pierda el valioso potencial humano que atesora y al que forma una vez que los jóvenes se desliguen de la entidad.

Endeudamiento

También en el plano económico -que planea muy visiblemente por todo el documento- destaca la medida destinada a modificar l



Varios alumnos de la Usal estudian en la biblioteca de Abraham Zacut.

ALMEIDA

ALUMNADO

Un 10% más de extranjeros

Uno de los objetivos concretos que se marca la Universidad de Salamanca en su Plan Estratégico es el de incrementar un 10% cada año la entrada de estudiantes extranjeros en todas sus titulaciones, tanto de grado como de posgrado y en las especializadas avanzadas.

Para lograrlo, una de las acciones que se proponen es el establecimiento de un programa de difusión de la oferta formativa de la institución académica, que se desarrollará en dos fases: una

primera, entre este año y 2014, y la segunda, desde ese ejercicio hasta 2018.

Asimismo, también en relación con los alumnos, aunque, en este caso, con los que terminan sus estudios en la Universidad salmantina, el Plan Estratégico establece el objetivo de un 30% de empleabilidad entre los inscritos en la bolsa de empleo de ámbito nacional mientras que la rebaja al 10% en el internacional. Este servicio estará operativo el próximo curso.

naturaleza y estructura del endeudamiento. En este sentido, la intención del actual equipo rectoral es que se ponga negro sobre blanco que la Usal sólo acudirá al recurso del endeudamiento para acometer "inversiones en proyectos que tengan capacidad de generar recursos". La intención es garantizar la estabilidad presupuestaria de la institución.

Otras de las medidas para generar recursos contempla el desarrollo de iniciativas empresariales de titularidad mixta, esto es, en las que participe la Universidad de Salamanca junto a otras instituciones y, sobre todo empresas. Esas compañías se han de crear a partir de los resultados de investigación obtenidos. ■